

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Soziales, Gesundheit und
Gesellschaftlichen Zusammenhalt

Ihr Ansprechpartner
Juliane Morgenroth

Durchwahl
Telefon +49 351 564 55055
Telefax +49 351 564 55060

presse@sms.sachsen.de*

23.05.2018

Botschafter der Wärme 2018

Staatsministerin Barbara Klepsch ernennt sechs Verbundnetz- Botschafter

Die Initiative „Verbundnetz der Wärme“ hat heute in Dresden sechs Bürgerinnen und Bürger zu „Botschaftern der Wärme“ ernannt. Unter den sechs ausgezeichneten Personen kommen drei Personen aus dem Freistaat Sachsen. Mit dem Titel ehrt das Verbundnetz seit 2001 jedes Jahr Menschen, die sich in besonderem Maße ehrenamtlich für die Gesellschaft engagieren.

„Unsere Gesellschaft lebt von Menschen wie Ihnen, die viel mehr tun als ihre Pflicht, die Mitverantwortung für das Gemeinwesen übernehmen und die für den Zusammenhalt der Gesellschaft sorgen. Ich danke den sechs Botschaftern für ihr bereicherndes Engagement“, betonte Sozialministerin Barbara Klepsch.

Das „Verbundnetz der Wärme“ bietet sozialem Engagement eine öffentliche Plattform und ein Netzwerk. Die „Botschafter der Wärme“ sind im besonderen Maße Vorbilder für gesellschaftliches Engagement und sollen viele weitere Menschen dazu animieren, sich im Ehrenamt stark zu machen. Für ihre ehrenamtlichen Tätigkeiten wurden folgende Personen ausgezeichnet:

Aus dem Freistaat Sachsen:

Angelika Sallat aus Grimma (Mehrgenerationenwohnen PH 9 e.V.): Sie engagiert sich als Projektleiterin und Vorsitzende des Mehrgenerationenwohnen PH 9 e.V., um die Generationen zusammenzubringen und die Menschen miteinander zu vernetzen. Zudem arbeitet sie als Koordinatorin des Mehrgenerationenhauses „Alte Feuerwehr“.

Heiko Fischer aus Leipzig (Clowns & Clowns e.V.): Der Verein legt seit 10 Jahren einen besonderen Schwerpunkt auf die Arbeit mit älteren, speziell mit an Demenz erkrankten Menschen. Hier engagiert er sich als

Hausanschrift:
Sächsisches Staatsministerium
für Soziales, Gesundheit
und Gesellschaftlichen
Zusammenhalt
Albertstraße 10
01097 Dresden

www.sms.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien
3, 7, 8 Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Gesundheitsclown „Herr Liebling“ und ist darüber hinaus ehrenamtlich im Vorstand aktiv.

Simone Pareigis aus Schkeuditz (Selbsthilfegruppe für Leukämie- und Lymphompatienten Halle): Als sie im Jahr 2003 selbst die Diagnose Lymphknotenkrebs bekam, hatte sie nur ein Ziel: Überleben. Neben der guten medizinischen Behandlung und der Unterstützung aus ihrer Familie fand sie auch Antworten auf offene Fragen im Erfahrungsaustausch mit gleichermaßen Betroffenen in einer Selbsthilfegruppe (SHG). Sie wurde Mitglied in der SHG und übernahm im Oktober 2004 die Leitung der Gruppe.

Aus anderen Bundesländern wurden ausgezeichnet:

- Dr. Ludmilla Lutz-Auras (Mecklenburger AnStiftung), Mecklenburg-Vorpommern.
- Gerhard Dix („Rollende Waldschule“ Lernort Natur im Kreisjagdverband Spree-Neiße/Cottbus), Brandenburg.
- Siegfried Langenberg (Männergesangsverein „Harmonie“ Langenau e.V.), Thüringen.

Die Initiative „Verbundnetz der Wärme“ wurde auf Initiative der Leipziger Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft (VNG) gegründet. Die ehrenamtlichen Mitglieder setzen sich für gemeinnütziges Engagement ein und möchten gesellschaftliche Verantwortung im öffentlichen Bewusstsein integrieren. Jährlich werden neue Botschafter von einer Auswahlkommission des „Verbundnetzes der Wärme“ festgelegt.

Darüber hinaus erhalten die Botschafter eine Spende der VNG-Stiftung von jeweils 5 000 Euro, mit der sie ihre Projekte voranbringen können.